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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0672/2016 )

Eingereicht am 30.03.2016 um 16:34 Uhr.

Straßenbäume in der südlichen Anecampstraße

Die Straßenbäume in der südlichen Anecampstraße stehen bekanntlich auf 
Privatgelände in einem 10-m-Raster beiderseits der Straße. Das schien über viele 
Jahre nicht bekannt zu sein.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie viele Straßenbäume fehlen derzeit?
2. Wann ist mit einer Nachpflanzung zu rechnen?
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